
Protokoll Vorstandssitzung vom 28.10.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Projekte und Ideen
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Oliver Schneider (OS), Jonas Kühne (JK), Moritz Schneider (MS), Marco Eppen-
berger (ME), Joy Schuurmans Stekhoven (JS), Alice Mylaeus (AM), Kay Wacker (KW), Gianna
Paulin (GP), Cli� Li (CL), Alexander Ens (AE), Stefan Mach (SM)

Abwesend: Jonas Kühne (JK)

Protokollschreiber/in: SM

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 21.10.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Die Umfrage wurde versandt. Aufgrund von epic Fail seitens ETH Informatikteam konnte
das Tool nicht mit unserem Mailverteiler umgehen und hat Mails mehrmals versandt. Mitt-
lerweile wurden aber schon 519 Fragebogen ausgefüllt. SM fragt, ob wir heraus�nden können
ob dies Uniques sind da jeder 4 Links erhalten hat.OS besänftigt dass dies eher kein Problem
sein wird, da sich kaum jemand die Mühe machen wird die ganze Umfrage 4x auszufüllen.
Mittlerweile sind sogar schon einige Trends ausmachbar. Beanstandungen von der letzten
Umfrage [2013, anm. der Redaktion] werden noch eingeholt werden.

• Die AGO-Revision wurde am FR besprochen: dass ausserordentliche Mitglieder Vorstands-
posten belegen können ist unser Vorschlag und wir haben somit die Argumentationsp�icht.
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• JK berichtet von der FR. Bei der AGO-Revision müssen bis Sonntag Anderungsvorschläge
eingereicht werden. Die neuen anträge für GVen in den neuen AGO die wir noch nicht in
den Statuten haben werden bei Annahme im MR automatisch bei uns eingeführt.

Das D-MATH wird zudem momentan extern evaluiert. Leute, die Service-Vorlesungen des
D-MATH besuchen, werden gesucht um ihren Senf dazu zu geben.

• Es haben sich 2 Termine für unsere Einladung an den VSETH herauskristallisiert: Einmal
ohne Jesko und einmal ohne Aude. Der 10. November wurde als Datum gewählt.

• AM möchte einen Termin zur MR Vorbesprechung �nden. Morgen um 10 Uhr.

Quästor:

• Am FR wurde ebenfalls das Budget des VSETH besprochen. Dort gibt es ein �hard Limit�
bei Budgetsprechungen des Vorstandes. Die Frage ist, ob wir das auch einführen sollen. Aus
quästurtechnischer Sicht wäre dies sicher gut.

• Diese woche haben wir keine Postcard weil gesperrt. Konsens: 2 Karten im Umlauf genügen.

Information:

• ME berichtet, dass Google Groups für unsere zwecke Nutzlos ist.

• ME sagt, die Anfrage nach Bearbeitungsrechten für den VSETH-Eventkalender sei versadt
worden und zur Zeit noch unbeantwortet.

IT:

• Alex Popert, Youri Popo� und ME arbeiten an den Infoscreens im ETZ. Weil wir mit dem
Dept. kooperien wollen und diese die ganzen Screens aufstellen werden, steht nun zur Frage ob
auf den Screens auch ITET-Events beworben werden sollen. OS �ndet dies mache durchaus
Sinn da dies unsere Interessen fördert.

Kultur:

• Die Goldhasen für Ostern haben einen Mindestbestellwert von 3 kCHF, budgetiert sind aber
nur 2 kCHF. Da bestellen weitaus besser ist, als den Coop leerzuräumen könnten wir mit dem
VSETH zusamenspannen und gemeinsam bestellen. OS �ndet dies eine gute Idee, solange
sie nicht mit unserer Hasenverteilung konkurrieren (zur selben Zeit am selben Ort).

• GP fragt, ob wir das Skiweekend mit dem VMP zusammen machen sollen oder ohne sie,
da wir den Event auch alleine füllen können und sowieso jedesmal überbucht sind. JS fände
dies nicht gut. OS merkt an, dass es bisher auch nicht jedes Jahr der VMP war, der mit
uns mitkam. CL warnt, dass dies das erste Mal wäre, wo wir jemanden vom Skiweekend
rausschmeissen und dies wäre nicht so gut fürs Image. GP sagt, das Organisationsteam sei
eher gegen VMP und grössere Hütten seien zu teuer. KW erinnert sich, dass letztes Jahr
ursprünglich der VMP auch nicht dazu gehörte. OS schlägt vor, der Einfachheit halber das
Weekend alleine zu organisieren und dann dem VMP einige Plätze anbieten. Dies vereinfacht
die Organisation und es hat weniger �OK-Filz�. Auf jeden Fall aber sollen wir zuerst mit dem
VMP reden. KW merkt an, dass letztes Jahr nur ca. 10 vom VMP dabei waren. GP sagt
dass es 20 waren. AM möchte mit einem anderen Verein ans Skiweekend.
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HoPo ITET:

� keine Meldungen �

HoPo MAVT:

• Das Meeting mit der Departementsleitung verlief sehr gut, alles ist in Ordnung.

External Relations:

• Morgen ist die Maxon Motor exkursion, läuft. Erinnerungsmails manuell zu versenden ist
aber mühsam.

• Der Vertrag betre�end Werbung im Aufenthaltsraum wird angepasst, nun steht ausdrücklich
dass die Quästoren einstimmig entscheiden müssen.

• KW hat an FSMB geschrieben, Delft schreibt jedoch schon länger keine mails zurück. Die
Idealeague schwächelt, Imperial geht raus. KW probiert den Austausch dennoch zu fördern,
vor allem mit Aachen da Schlaaand und uns am nächsten. Mit anderen Vereinigungen ist
KW ebenfalls bemüht.

Infrastruktur:

• JK braucht eine Zwischenlösung für den Drucker, sonst kann er keine Rechnungen stellen.

• Die Mikrowelle wurde bestellt.

• Der Bierautomat is kaputt. Es soll somit kein Bier bestellt werden solange kein funktionie-
render Automat da ist, damit das Bier nicht in unseren Mitgliedern versickert.

3. Projekte und Ideen

• AM fragt ob es neue Merch geben wird. SM bestätigt dass dies im Plan sei.

• ME organisiert ein Codingweekend vom 13.-15. Nov.

4. Varia

• Der Limes hatte einen Artikel in der 20Minuten. Lob von allen.

• Das Weekend vom 18. Dez ist als Vorstandsreisedatum festgelegt.

�Halo 5 - esch das en Pizza?� - Alice Mylaeus 2015

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 04.11.2015 um 13:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 14:10
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